



CAMPAGNE

La solution: la médecine de famille

Le dilemme de la politique de santé suisse se fait de plus en plus pressant:

d'une part, les coûts de santé augmentent constamment en raison d'infrastructures coûteuses et d'interventions ou traitements qui ne sont pas toujours nécessaires. D'autre part, de plus en plus de personnes n'ont plus les moyens de payer ce système de santé et se voient donc contraintes de recourir à l'aide de l'État sous la forme de réductions de primes. À cela s'ajoute le fait que l'extension des hôpitaux et infrastructures médicales se poursuit alors que ceux-ci sont

en surcapacité – une aberration, tant en termes de gestion que d'économie. La solution pour mettre fin à ce cercle vicieux est pourtant simple: instaurer un système de santé basé sur la médecine de famille pour un travail moins cher et des résultats de meilleure qualité. Mfe Talk: Hans Stöckli (Video)

Autor: Sandra Hügli